

NEUCHÂTEL

«LA MARQUE JEUNE»



 ■ **Expo** En partenariat avec le Musée de l'Elysée de Lausanne, «La marque jeune» est à voir au Musée d'ethnographie de Neuchâtel, jusqu'au 1er mars 2009. Cette expo aborde les relations complexes qui s'instaurent entre la jeunesse, la contestation et la consommation,

en disséquant le discours qui prévaut sur l'insécurité.

**Neuchâtel, Musée d'ethnographie
rue Saint-Nicolas 4**

ma-di 10 h-17 h
☎ 032 718 19 60
www.men.ch

■ **Inauguration** Renvoyée d'une semaine pour cause de mauvais temps, la cérémonie qui marque la réouverture de la place et de la rue

du Marché de La Chaux-de-Fonds aura lieu demain à 17h. Apéro et animation musicale (classe de trombones du Conservatoire).

